

Projet franco-chinois de Wuhan - Un projet de ville durable de grande ampleur

Le projet franco-chinois sera situé dans le Sud-Ouest de Wuhan, à l'ouest de la ville, sur une superficie de 100 hectares et accueillera 100 000 habitants.

Le projet sera financé par le gouvernement français et le gouvernement chinois. Le projet sera financé par le gouvernement français et le gouvernement chinois.

C'est principalement des résidences qui seront construites, mais aussi des bureaux, des écoles, des hôpitaux, des centres commerciaux, etc.

Les travaux de construction devraient être entamés au premier semestre 2015, à l'occasion d'un voyage de travail de la mission française.

